

An akrobatischen Einlagen sparten sie ganz gewiss nicht: Die Freizeitnarren des Carnevalclubs Harthausen zeigten waghalsige Sprünge.

## Mit Witz und Akrobatik-Einlagen

Gute Unterhaltung bei Prunksitzung in Senden

Mit einem Mix aus Show, Tanz und Musikeinlagen hat der Carneval Club Illertal begeistert. Zur Prunksitzung kamen rund 200 Besucher ins Bürgerhaus.

## **PATRICK FAUSS**

Senden. Einlagen der 80 Aktiven des Carneval Clubs Illertal (CCI) sowie Auftritte von sechs Gastgruppen haben bei der Prunksitzung am Samstag im Sendener Bürgerhaus für ein unterhaltsames Programm aus Narretei, Witz und Akrobatik gesorgt. Ein Höhepunkt des Abends war der Auftritt der Garde des Quellen-Clubs aus Cannstatt. Die Tänzerinnen und Tänzer sind amtierende württembergische Meister im gemischten Gardetanz, bei dem Männer und Frauen gemeinsam auftreten. Mit ausgefeilten Tanzfiguren begeisterte die Truppe das Publikum. Dank einer Applaus-"Rakete" gab es sogar eine Zugabe.

Auch der 1969 gegründete CCI hatte in Sachen Gardetanz viel zu bieten. Mini-, Kinder- und Juniorengarde zeigten mit viel Spaß und einem großen Maß an Gelenkigkeit gekonnte Arm- und Beinführung. Zudem gab es schwungvolle Sprünge in den Spagat. Die Auftritte machten klar, dass dem Verein um seine Tanz-Zukunft nicht bange sein muss. Um die 30 Mädchen

üben derzeit Gardetanz beim CCI. Mit den Nachwuchstänzerinnen will der Verein in den kommenden Jahren wieder eine Prinzengarde auf die Beine stellen.

Akrobatische Einlagen zeigte auch der Carnevalclub Harthausen. Unter dem Motto "Viva la Mexico" brachten die elf Frauen und drei Männer der Showtanzgruppe südamerikanische Ausgelassenheit auf die Bühne. Die Freizeitnarren türmten sich zu gewagten Pyramiden auf. Für Spannung sorgten Darbietungen, bei denen sich eine der närrischen Mexikanerinnen von den Schultern eines Truppenmitgliedes in die Arme ihrer Mittänzer fallen ließ. Mitgebracht hatten die Harthauser auch ihren Spielmannszug, der zum lateinamerikanisch gefärbten Showauftritt mit Guggenmusik-Versionen von Hits wie "Tequila!" oder dem durch Schauspielerin Doris Day bekannt gewordenen "Que sera, sera" aufwartete.

Aufgelockert wurde die sechsstündige Schau durch Tanzrunden für das Publikum, bei denen Alleinunterhalter "Bayern Hans" für passende Party-Musik und witzige Komik-Einlagen sorgte. Zum Ende der der Veranstaltung brachte die Schalmeiengruppe der Nersinger Büttelzunft den Saal noch einmal zum Kochen. Mit einem großen Einmarschaller Teilnehmer endete der gelungene Karnevalsabend.